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虚拟货币元年？你怎么看？

今天给各位分享虚拟货币元年的知识，其中也会对比特币以太币从去年的大火，到
如今的低迷，虚拟货币未来几年走向，你怎么看？进行解释，如果能碰巧解决你现
在面临的问题，别忘了关注本站，现在开始吧！
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2018年，虚拟币还会涨吗？

涨！为什么不呢？最近的很多股市证券大公司大机构纷纷宣布进军数字货币市场，
国内的同花顺也试探性上架交易行情，苹果自带的股票系统也已经上架数字货币，
新的资金，新的玩家都已经做好了准备。

很多媒体都将2018年称为区块链元年，因为区块链技术开始正式步入各行各业发
展。而作为金融领域的最成功应用，数字货币市场成为了各种投资渠道的一种。

不管你是否认为虚拟币终将会归零，至少目前为止依旧有大机构大资金愿意进场疯
狂炒作，这是一个高风险高回报的市场泡沫之大令人疯狂，年底前应该会再次疯狂
一把拭目以待。

数字货币什么时候正式使用

数字人民币的普及使用时间目前还没有确定，目前央行只是在特定的地区进行数字
人民币的定点测试，具体的发布流通时间还需要进一步确认。

拓展资料：

1、数字人民币（DigitalRMB），是由中国人民银行发行的数字形式的法定货币，
由指定运营机构参与运营并向公众兑换，以广义账户体系为基础，支持银行账户松
耦合功能，与纸钞硬币等价，具有价值特征和法偿性，支持可控匿名。

2、早在2014年，中国人民银行就已经成立专门研究小组研究央行数字货币，直到
今天，央行数字货币终于有了要落地的实感。中国或成为首个发行主权数字货币的
经济体，2020年有望成为全球央行数字货币元年！
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3、央行发布的DCEP，是数字货币，使用方式上和支付宝、微信支付非常相似。
但它又不同于支付宝、微信支付，是因为它更像是纸币借款，第三方获取不到交易
双方的信息，是匿名化、去中心化的，有国家的背书，大家完全可以放心！

4、央行数字货币有什么用从央行层面来看，央行想要投放资金，根本不需要这些
科技手段去做条件触发，本来都可以做。对于用户而言，用户就是在支付的时候多
了一个选项。用户只需要下载央行数字货币钱包APP，然后关联自己已有的银行账
户，就可以把以前的纸币换成对应的数字货币。

5、就当下的移动支付而言，用户们还是习惯使用支付宝和微信支付。个人看来，
支付宝起初是一款专业的支付软件，但经过这么些年的发展，现在的支付宝界面极
度复杂，用户体验有点不太友好，讲白了就是过于臃肿而微信支付呢，微信起初是
社交起家，近些年也从专业的社交软件演变成了综合软件。说白了，无论是支付宝
还是微信，似乎都背离了初心？这或将给央行的数字货币带来机会。

6、央行数字货币什么时候普及按照银行的说法，考虑到前期数字人民币仅限于试
点，短期内不会大量发行和全面推广，货币流通速度也将保持正常水平。很多人说
数字货币对支付宝没有影响，我对这个观点不敢苟同。

数字货币市场现在是熊市吗？

感谢邀请！目前的数字货币属于稳稳的熊市，很多人被4月以来的行情反转有所蒙
蔽，太多人都欢呼4月之后是牛熊转换期其实严格意义上来讲从比特币2月开始跌破
1万美元之后数字货币市场的熊市就正式开启。

如何判断数字货币市场的牛熊市？

第一很直观的看待大盘。也就是比特币的价格，如果比特币一直处于下跌状态并且
下跌幅度较大持续时间较长，并且跌破了特有的支撑点位引起市场恐慌那么熊市正
式开启。

第二对比交易量和资金量。在第一布比特币完成暴跌开启下跌通道之后，山寨币就
会跟随瀑布暴跌跌幅通常会打对折也就是自身价格的一半左右。因为伴随着比特币
的放量下跌市场恐慌加速资金外流，真是熊市的第二大特征。

就在今天早上美国宣布比特币ETF被推迟至9月，比特币更是瞬间下跌7％，回归到
了6600美元的时代，下一个支撑点位应该就是6000美元附近，和4月以来三次探底
5700美元已经相差不多了，漫漫熊市等待天明吧。
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比特币以太币从去年的大火，到如今的低迷，虚拟货币未来几年走向，
你怎么看？

您好，感谢邀请。

说得稳妥一点，比特币无非就是两种未来，要么消逝，要么就如题所说，真的是未
来。

很多人认为比特币完全没有前景，牛如诺贝尔经济学奖获得者保罗·克鲁格曼都撰
写过数篇批评比特币的文章，认为这种耗费现实资源制造虚拟比特币的行为是愚蠢
无知的。还有大家都熟悉的股神巴菲特表示不熟悉比特币，但对其没有信心。就连
搞技术出生的比尔·盖茨也仅仅表示比特币是个不错的技术产物。担心的理由也很多
，如比特币市场容易发生通货紧缩，比特币缺乏政府监控和信用，无论是货币价值
的安全性还是技术上的安全性都难以保证(51%攻击、量子计算机破解SHA–256算
法等)。比特币只是一个时期的产物，一种技术人员的玩物。

支持比特币的人则认为比特币就是未来，虽然它现在还不够完美，但随着时间的发
展与推移，功能会趋于完善，技术会趋于成熟。即使有微小的瑕疵，也会受到路径
依赖理论的影响，即技术发展过程中的惯性，而产生对这一技术路径的依赖性，这
就像人身上“无用”的阑尾，“绕路”的喉返神经等。具体来说，像挖矿这种行为
其根本目的并非是挖掘出新的比特币，而是通过全网的计算来维护比特币网络，挖
掘出的比特币只是对维护者的一种奖励。比特币至2140年总计发行2100万，资本
市场的份额并不会太大，随着全网算力的提升和奖励的减少，占用现实资源挖掘比
特币的行为并不会无限的增长下去，但也不会减少，因为这正是比特币精心设计的
维护其网络安全性的力量所在。也因此，技术层面的问题，如51%攻击、量子计算
机的破解等都不是问题，特别是后者，其牵扯的安全性问题绝不只是比特币而已，
因为银行、军队等采用的也都是SHA-256算法。至于通货紧缩，这不能用传统货币
的价值功能来定义，因为比特币是可以近乎无限分割的（可分割到小数点后8位，
若有需要以后可以修改）。

了解更多区块链知识，就请关注我！

虚拟货币元年的介绍就聊到这里吧，感谢你花时间阅读本站内容，更多关于比特币
以太币从去年的大火，到如今的低迷，虚拟货币未来几年走向，你怎么看？、虚拟
货币元年的信息别忘了在本站进行查找哦。
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